



鶴ヶ島市立新町小学校 学校だより

明日への希望

学校教育目標
かがやく自分へチャレンジ



10月17日（土）、万感の思いの運動会を実施することができました！

直接応援していただいた保護者の皆様、残念ながら来校することができず、心の中で声援を送ってくださった保護者の皆様、会場のお手伝いをしてくださったPTAやご来校いただいた皆様、これまでの校庭の除草にご尽力いただいた皆様、誠にありがとうございました！当までのご支援・ご協力にも重ねて感謝申し上げます！！

運動会当日までのお子様の様子はいかがでしたか。運動会の赤・白の組み分けや当日の係が決まった日、表現の振り付けや応援合戦練習が始まった日など、お子様に変化はありましたか。「運動会が楽しみ」「ワクワクする」という高揚する感情を話したお子様もいれば、「失敗したらどうしよう」「緊張するし心配だな」等の不安な感情を口にするお子様もいたのではないでしょうか。



私は、「快適」な環境から一步踏み出す際、「緊張」しながら取り組むことで、人間は成長し、また同時に成長した自分を実感することができると考えています。

4月の入学・進級の頃は、「緊張」を伴う生活だったと思います。「緊張」の中で学習や運動に取り組み、日を追うごとに、新しい学級・仲間・友達が「安心」できる「快適」な環境に変わってきたと思います。そして、日々「安心」できる学級で、先生と友達とともに授業を通じて新しい知識や技能を習得していると思います。

当然、日々の生活の中で、児童自身が成長を実感していると思いますが、その実感は、記憶としては小さいものであるかもしれません。一方で、運動会、校外学習や社会科見学、市内合唱祭等の学校行事は、その当日に向けての準備から徐々に高まる「緊張」を経て、当日発揮するパフォーマンスの記憶は、大きく鮮明なものです。

「快適」から一步踏み出した、強い「緊張」の中で経験したことは、大人になっても残っていることが多いのではないでしょうか。「緊張」のある学校行事は、児童個人やその集団を大きく成長させると考えています。今年の運動会も、全校児童及び教職員が、それぞれの組に分かれて勝利や素晴らしい演技に向かって取り組んでいました。その中で「協力」「思いやり」「励まし・称賛」「根気」「勇気」等多くのことを学んだことだと思います。

ご家庭でも「大丈夫だよ」「がんばっていてすごいね」「あと少し」等の温かい励ましや応援の言葉かけをしていただいたと思います。このような言葉は、運動会のこの時期だからこそ教科書で学ぶこと以上に効果があると思っています。今年の運動会でも、多くの児童が、心身ともに大きく成長したと思っています。

さて、11月は、埼玉県の「いじめ撲滅強調月間」です。いじめは、人権侵害であり、決して許されることではありません。今後も、「学校教育目標である『かがやく自分へチャレンジ』するため“目指す児童像”的温かい心と笑顔」を念頭に“人の気持ちを考える 正しい行

令和7年10月31日発行

第9号

鶴ヶ島市新町4-25-1

049-285-6598

文責 校長 安達 隆元



動”ができるよう、学校全体での計画的な取組、そして日々の指導・支援を行ってまいります。子供たちの様子で心配等がありましたら、いつでも担任や学校へご相談・ご連絡ください。各ご家庭におかれましても、ぜひお子様と「いじめの防止」について話し合う機会をもっていただければと思います。

＜11月の生活目標＞

ろ う か を 正 し く 歩 こ う

- 静かに右側を歩く
- 教室移動は静かにそろってする

11月 の行事予定

月	火	水	木	金	土
					1
3 文化の日	4 児童朝会	5 読書タイム かがやけ新町タイム⑦ せらぶらす2回目 (5・6年)	6 学級の時間 委員会⑦	7 おはチャレ B日課5時間 かがやけ新町タイム⑧	8 弁当無し 新町ワールド 12:05頃下校
10 振替休業日 (11/8分)	11 学級の時間 A日課5時間	12 読書タイム マラソン週間 (~11/28)	13 学級の時間 月曜日の時間割 クラブ⑫ (2学期最終)	14 	15 埼玉県民の日
17 悩み事調査	18 音楽朝会 授業参観・ 懇談会 (なかよし学級)	19 読書タイム 授業参観・ 懇談会(2・4年) (仮)連合運動会 全体練習	20 賞状伝達朝会 授業参観・ 懇談会(5・6年) クラブなし	21 おはチャレ 授業参観・ 懇談会(1・3年)	22
24 振替休日	25 児童朝会 人権週間 (~11/30)	26 読書タイム 西部南地区音楽会 (6年代表1学級)	27 学級の時間 (仮)連合運動会 全体練習 クラブなし	28 おはチャレ マラソン記録会	29